

Weitere Medaillen für die DLRG Lebach bei den Landesmeisterschaften im Rettungsschwimmen

Der Wettkampf neigte sich am Sonntag, den 19. Juni, langsam dem Ende zu und aus freudiger Erwartung wurde mehr und mehr Gewissheit. Bei diesen Landesmeisterschaften sollte die DLRG OG Lebach nicht ohne Medaillen den Wettkampf beenden.



Mit einer herausragenden Leistung sicherte sich Dominik Häntschel in der AK 13/14 männlich den 2. Platz. Jakob Flasch erreichte in der AK 15/16 männlich einen hervorragenden 3. Platz. Des Weiteren konnte Thomas Endres in der AK 30 männlich einen sehr guten ersten Platz belegen; Hans Georg-Engelhard überzeugte in der AK 75 männlich mit einem ausgezeichneten 2. Platz.

Nicht weniger bedeutsam ist die Leistung der Mannschaft der Ortsgruppe, bestehend aus Anton Flasch, Florian Lehrer, Jakob Flasch und Dominik Häntschel in der AK 15/16 männlich. Am 18. Juni nahm das Team am Mannschaftswettkampf zusammen mit knapp 50 anderen Mannschaften teil, setzte sich durch eine starke Leistung jedes Teammitglieds gegen die Konkurrenz durch und erreichte einen starken dritten Platz. Sowohl für die Einzelteilnehmer wie auch die Mannschaft wird die Zukunft zeigen, ob eine Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften gelungen ist. Die Ortsgruppe Lebach drückt die Daumen.



Ohne den Einsatz der zahlreichen Helfer wären die Meisterschaften bei Weitem nicht so reibungslos abgelaufen. Der Wettkampf endete an beiden Tagen erst spät abends, sodass viele Helfer den ganzen Tag „im Einsatz“ waren. Nach körperlich und mental kräftezehrenden Disziplinen konnten sich Teilnehmer und Zuschauer mit kühlen Getränken, Kaffee, verschiedensten Kuchen und Wienern im Schwimmbad stärken.

Die Meisterschaften im heimischen Hallenbad wurden von allen als Bereicherung wahrgenommen und mit großer Freude begrüßte die DLRG Lebach Ortsgruppen aus dem ganzen Saarland zum sportlichen Wettkampf. Ein besonderer Dank geht an alle Helfer der OG Lebach, Eltern wie auch die Unterstützer der anderen Ortsgruppen. Viele Zuschauer sorgten zudem für eine besondere Atmosphäre. Mit Vorfreude blicken alle auf nächstes Jahr. „Batsch nass!“.

